



Condolencias

11 de abril de 2024

La Plataforma Evangélica Nacional, representando a miles de evangélicos del país, lamentan profundamente una vez más la muerte de otro mártir de Carabineros de Chile. Enviamos nuestras más profundas condolencias a la familia del teniente Emmanuel Sánchez Soto, y comprometemos nuestras oraciones por ellos. Además, hacemos notar nuestra preocupación por el estado de violencia y valores trastocados que afecta nuestra sociedad en estos tiempos de confusión y alboroto. Ante esta alarmante situación comprometemos, además, nuestra prédica del Evangelio de Cristo y sus valores tan ausentes en nuestro medio.

Comisión de Comunicación.
PLENA | 11 de abril de 2024